

Schützenverein Hohne-Niedermark

Auf das Königsschießen folgt das Fest



Jörn Rehner ist neue Schützenkönig in Hohne-Niedermark. Seine Frau Stefanie hat er zur Königin genommen. Foto: Klaus Minneker

LENGERICH. Eine laut Pressemitteilung stattliche Anzahl-Schützen hat am Königsschießen des Schützenvereins Hohne-Niedermarks teilgenommen. Neue Majestät wurde nach einem spannenden Wettkampf Jörn Rehner, der nach seinem Erfolg unter großem Jubel aus dem Schießstand getragen wurde. Er übernimmt die Königswürde von Sven Jost.

Zur Königin hat Sven Rehner seine Frau Stefanie genommen. Erstes Schützenpaar sind Daniel Auffahrt und Daniela Lutterbey, zweites Schützenpaar Martin und Lena Fleige. Der neue Hofstaat wird durch die Königs-offiziere Karsten Huesmann und Dennis Keppler unterstützt.

Zudem wurden bei den Niedermarkern um einige Pokale gerungen und es gab die Gelegenheit zum Kartenspielen und Preisknobeln.

Nach einem kleinen Umzug feierte der Schützenverein bis in die frühen Morgenstunden auf dem Vorplatz der Schützenhalle.

Das Schützenfest in der Hohner Niedermark beginnt am Samstag, 17. August, mit dem Ausholen des neuen Königspaares nebst Hofstaat. Abends ist der öffentliche Festball mit der Band „Dacapo“ im Festzelt an der Knehmühle. Erwartet werden ab 20 Uhr auch mehrere Gastvereine.

Der Schützenfestsonntag am 18. August steht im Zeichen der Kinder. Während des Kinderschützenfestes gibt es einen Spieleparcours mit Hüpfburg und mehreren Geschicklichkeitsspielen. Bei Kaffee und Kuchen können die älteren Gäste dem bunten Unterhaltungsprogramm im Festzelt folgen. Die Blaskapelle Schwege wird ein Platzkonzert geben. Bei einer

Tombola winken attraktive Preise, versprechen die Organisatoren. Abends wird der neue Kinderkönig samt Hofstaat proklamiert. Der Festabend wird mit der musikalischen Begleitung durch einen DJ ausklingen.

Am Freitag, 16. August, veranstaltet der Schützenverein zum siebten Mal das Niedermarker Flunkyball-Turnier unter dem Motto „Treffen – Trinken – Triumphieren“. Anmeldeformulare und Regelwerk finden sich im Internet auf der Seite des Schützenvereins.

Nach dem Festwochenende findet am Samstag, 24. August, zum elften Mal die „Zeltparty an der Knehmühle“ statt. „DJane Benett und DJ Siggie legen auf und werden den Partygästen richtig einheizen“, kündigen die Veranstalter an, die nach eigenen Angaben auf Besucher aus allen Altersgruppen hoffen.